



12 Pièces

360 m²

Réf. Luxueuse Villa - Alésia

Prix NC

Paris 7^{Eme}

Maison à louer (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, Real Estate Passion - Paris, vous suggère, Reconnue comme l'une des plus belles villas parisiennes, au sein d'un environnement verdoyant & calme, sans vis à vis. Somptueuse villa design de 400 m2, agrémentée d'un jardin de 100 m2 et d'une terrasse chauffée. Dréssée sur deux niveaux, elle offre les prestations comme suit : Dans un atmosphère hollywoodien , elle dévoile une délicieuse galerie de reception, un double séjour avec toit cathédrale, vue sur jardin, une salle à manger qui peut accueillir 10 convives, une cuisine de chef étoilé séparée & plusieurs toilettes. Pourvu de 4 ...

Exclusively, Real Estate Passion - Paris, suggests, Recognized as one of the most beautiful Parisian villas, in a green & quiet environment, not overlooked. Sumptuous designer villa of 400 m2, decorated with a 100 m2 garden and a heated terrace. Built on two levels, it offers the following services: In a Hollywood atmosphere, it reveals a delicious reception gallery, a double living room with cathedral ceiling, garden view, a dining room that can accommodate 10 guests, a separate starred chef's kitchen & several toilets. Equipped with 4 royal suites with large custom-made dressing room, each with ...

REAL ESTATE PASSION - PARIS

50 Avenue des Champs-Élysées - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

